

Le dupilumab réduit aussi les crises d'asthme

Abderrahim DERRAJI - 2025-05-27 19:15:09 - Vu sur pharmacie.ma

Les auteurs d'une étude publiée au « New England Journal of Medicine », ont injecté à plus de 2000 asthmatiques 200 à 300 milligrammes de dupilumab (Dupixent®), tous les 15 jours durant un an. Le Dupixent est un anticorps monoclonal indiqué dans la prise en charge de L'eczéma, qui a été mis sur le marché américain en 2017, par le groupe Regeneron. Le dupilumab a permis de réduire les symptômes les plus graves chez les patients ayant participé à l'étude. Il a également permis d'améliorer leur fonction respiratoire. Le prix de cet anticorps monoclonal reste, tout de même, un frein à une utilisation plus large puisque le coût d'une année de traitement avoisine les 37000 dollars.